
ＪＲ東海労ニュース

３月６日、マスコミ各社は、ＪＲ東海の次期社長に就任する山田副

社長が、2025年に目標にしていたリニア中央新幹線の開業が遅れる可

能性が出てきたとする会見を大きく報じました。この会見は、これま

で労働組合に説明してきた計画内容から大きく後退するものです。本

部は、計画の見直し等について申し入れを行いました。
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ＪＲ東海労働組合

計画内容が大きく後退！
リニア中央新幹線の開業が遅れる！？
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